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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO 

AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DE ITAPIRA – SP 

 

Ao vigésimo nono dia do mês de janeiro de 2020, ás 15:00h, membros integrantes do COMDEMA e 

convidados, reuniram-se na sala de reuniões dos Conselhos Municipais, sendo conduzida pelo Sr. 

Anderson Martelli, presidente, que atestando o quórum legal, deu as boas vindas aos presentes e 

apresentou a seguinte pauta: 1- Leitura e aprovação da Ata da Reunião de DEZEMBRO de 2019; 2- 

Andamento das compensações referente à supressão Leucenas no Município; 3- Documentos das diretivas 

do Projeto Município Verde Azul; 4- Projeto de Resolução COMDEMA sobre compensação dos gases 

causadores do efeito estufa; 5- Cumprimento do Decreto 015/2018 – composição Comdema 2018/2020; 6-

Informes gerais. Sr. Anderson realizou a leitura da ata do mês de dezembro, sendo aprovada pelos presentes. 

Em referencia ao item 2 da pauta, Sr. Anderson deixa a plenária ciente sobre as compensações ambientais com 

o plantio de arvores nativas do bioma mata atlântica na área do São Judas Tadeu e no Centro de Lazer em 

compensação à supressão às leucenas. Sr. José Antônio Pires de Souza relata que os moradores do bairro 

Santa Marta não gostariam que as leucenas fossem suprimidas devido à sombra que as mesmas fazem, Sr. 

José Maria relata que as supressões das leucenas estão na Av. Ari Wilson Cremasco e que a Av. Lions Club 

não entrou no cronograma por hora. Prosseguindo a pauta, Sr. Anderson discorre sobre a documentação a 

ser encaminhada para avaliação no Projeto Município Verde Azul, retratando que todos esses 

documentos estão sendo atualizados e formulados visando o novo ciclo que vai de outubro de 2019 até a 

presente data. Na diretiva Resíduos Sólidos, é enfatizado o trabalho desenvolvido pela Ascorsi, toda a 

parte de educação ambiental realizado pela Ascorsi e SAMA, relatando que a nota IQR é um fator 

fundamental para que o município consiga a certificação, não podendo ser abaixo de 7,10. Na diretiva 

Biodiversidade, foi retratado sobre o Plano Municipal de Mata Atlântica aprovado por este conselho e 

que iremos pontuar nesse item no respectivo ciclo.  Sr. Anderson deixa a plenária ciente sobre a 

elaboração de um termo de Parceria entre a Prefeitura de Itapira e Lindoia visando à preservação do Rio 

do Peixe. Arborização Urbana é retratada a documentação sobre a diretiva, as ações de educação 

ambiental com o favorecimento da arborização urbana dentre outros itens. Na Gestão das Águas, Sr. 

Anderson informa os trabalhos desenvolvidos pelo SAAE deixando seu agradecimento a essa autarquia. 

Município sustentável – apresenta uma nova configuração nessa diretiva e são relatadas as ações como a 

edificação pública modelo localizada no bairro dos Prados no qual esse conselho realizou uma visita 

técnica e o plantio de compensação dos gases causadores do efeito estufa. Na diretiva Qualidade do Ar 

– Sr. Anderson traz as planilhas sobre a manutenção e substituição da frota municipal para ciência deste 

conselho, com a apresentação das matérias jornalísticas da aquisição de novos veículos, sendo apreciado 

pelos presentes. Foram retratadas as vistorias semestrais e formas de reduzir os gases causadores do 

efeito estufa. Estrutura e Educação ambiental – foram abordadas as leis e suas regulamentações; 

aprovação de uma comissão para fiscalizar os trabalhos de educação ambiental, centro de Educação 

Ambiental e ações intermunicipais. Uso do Solo – uma nova diretiva proposta neste ciclo; nesta diretiva 

o município precisa apresentar um plano de erosão dentre outras ações apresentadas. Na diretiva Esgoto 

Tratado, técnicos do SAAE encaminharam toda a documentação pertinente como as análises das ETEs, 

plano de saneamento, educação ambiental que vem sendo executada pela técnica Raissa e por fim, na 

diretiva Conselho Ambiental é trabalhado a lei de criação e regimento interno; Sr. Anderson informa 

sobre a ultima reunião referente ao biênio 2018/ 2020 e que em fevereiro os novos conselheiros irão 

tomar posse – biênio 2020/ 2022 com a nomeação e posse dos membros; a importância dos convite e 

pauta das reuniões para comprovação das reuniões; todas as atas assinadas e por fim, as ações executadas 

pelo Fundo municipal de Meio Ambiente. Aproveitando, alguns dos novos membros presentes fizeram 

sua apresentação na plenária. Diante da documentação solicitada pelo PMVA, Sr. Anderson aproveita 

para deixar a plenária ciente sobre as reuniões do Comitê de Bacia– UGHRI 09, sendo reforçado que o 

município de Itapira foi contemplado com uma verba FEHIDRO para as obras do novo Aterro Sanitário, 
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sendo assinado o contrato FEHIDRRO nº 356/2019, apresentado aos conselheiros. Sr. Anderson retrata 

que ocorreu uma reunião em Ribeirão Preto no dia 23 de janeiro do respectivo ano e funcionários do 

SAAE estiveram presentes, sendo tratado nessa reunião as estratégias para a deliberação FEHIDRO 

2020. No item 4 que trata de um Projeto de Resolução COMDEMA sobre compensação dos gases 

causadores do efeito estufa  elaborado pelo Sr. Anderson, este faz uma explanação sobre as ações neste 

sentido já executadas por este conselho com uma ótima repercussão junto a população, sendo realizado a 

formalização dessas ações em formato de Resolução para que esta possa ser executado nos anos posteriores. 

Sr. Anderson realiza a leitura na integra para os presentes, sendo esta aprovada por unanimidade e publicado 

no jornal oficial da Prefeitura; No item 5, em cumprimento do Decreto 015/2018, como já retratado, Sr. 

Anderson deixa a plenária ciente que a composição Comdema 2018/2020 chega ao fim com esta reunião, 

deixando seus agradecimentos e apoio em todas as ações e que a partir de fevereiro, será publicado o novo 

decreto com a nova composição para o biênio 2020/ 2022. Nos informes gerais ficou deliberado na plenária de 

dezembro uma mudança no código ambiental municipal em relação ao valor a ser recolhido nas panfletagens 

que ocorrem no município. Hoje é cobrado 1% do valor da nota fiscal e muitas vezes esse valor não cobre o 

boleto bancário emitido pela prefeitura, e fica decidido um valor mínimo de R$10,00 a ser cobrados em 

UFMIs seguindo assim, a remuneração anual, Sr. Anderson fica de dar os encaminhamentos. Samara 

funcionaria da SEPLANO solicita informações sobre a área do bairro José Tonolli, onde seria construído um 

Parque linear, o qual foi mudado para o espaço CEU e se não poderia estar arborizando a área, a plenária 

delibera que a CPFL deve ser informada devido a área de servidão por passar fiação de alta tensão. Sr. 

Anderson informa que a empresa do Sistema Canteira irá iniciar um plantio de arvores na APP do bairro 

Assad Alcici em cumprimento ao TCRA da rede elétrica que passou no território de Itapira. Ainda nos 

informes Dr. Rodrigo, veterinário da Zoonoses informa sobre a captura de escorpiões no cemitério da 

Saudade, sendo capturado um total de 4.285 escorpiões, onde os adultos serão encaminhados ao Instituto 

Butantã. Sem mais, foi definida a data da próxima reunião para o dia 27/02/2019 devido ao período de 

carnaval, sendo declarada encerrada a reunião.  

 

Nº Nome dos Conselheiros Assinatura Entidade 

01 Anderson Martelli   

02 Ordélio Antônio Sartorelli   
03 Valdir Inacio de Moraes   

04 Antônia R. dos Santos   
05 José Humberto Marcati   

06 Raíssa Magalhães de Souza   
07 José Antônio Pires de Souza   

08 Rodrigo Silva Bertini   
09 José Aparecido Rostirolla   

10    
11    
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